

Dresden

Steuerbescheide per Mausclick

[28.5.2003] Der neue strategische IT-Partner der Stadt Dresden heißt IXOS. Die Content-Management-Lösungen des Grasbrunner Unternehmens sollen zunächst die Verwaltung der Steuerbescheide optimieren.

Die sächsische Landeshauptstadt Dresden hat sich für IXOS als einen strategischen Partner beim e-Government entschieden: Es wurden Verträge über die gesamte Produktpalette des auf Software-Lösungen für das Daten- und Dokumenten-Management spezialisierten Unternehmens abgeschlossen. Zunächst wird IXOS im Steueramt eingesetzt. Die Stadt plant die kontinuierliche Ausdehnung von IXOS-Lösungen auf weitere Ämter der Behörde. Darüber hinaus sollen die Produkte auch den städtischen Eigenbetrieben und Gesellschaften als Standard empfohlen werden.

"Für IXOS sprach die ausgewiesene Lösungskompetenz sowie das umfassende und qualitativ hochwertige Produktportfolio, das alle unsere Anforderungen abdeckt", begründete Dr. Dieter Höntschi, Leiter Informationsverarbeitung der Landeshauptstadt Dresden, die Entscheidung. Die durch eine SAP-basierte Veranlagungssoftware erzeugten Steuerbescheide werden künftig langfristig und revisionssicher im IXOS-eCONserver abgelegt. Nach Produktivschaltung der Lösung wird jeder der rund 50 Mitarbeiter per Mausclick auf die im IXOS-eCONserver gespeicherten Steuerbescheide zugreifen können. Aus dem Altsystem werden 800.000 vorhandene Steuerbescheide migriert, die auf gleiche Weise abrufbar sein werden. Die Einführung und Betreuung der Lösung erfolgen durch einen IXOS-Partner vor Ort, der SAP Systems Integration AG.

<http://www.dresden.de>

Stichwörter: Dresden, IXOS, Steuerbescheid

Quelle: www.kommune21.de